

Commission : Sommet UE- Méditerranée, et Moyen-Orient

Problématique : Comment relancer une coopération trans-méditerranéenne/Moyen-Orient profitable?

Auteur: Allemagne

La problématique de la commission souligne les défis complexes auxquels sont confrontés les pays de l'UE dans la région de la Méditerranée et du Moyen-Orient. Ces défis comprennent la sécurité régionale, les flux migratoires, les tensions politiques et religieuses, ainsi que les questions économiques. Ces enjeux ne sont pas seulement des préoccupations lointaines pour l'Allemagne ; ils ont des implications directes sur sa sécurité, son économie et sa société.

L'Allemagne, en tant que membre influent de l'UE, adopte une position proactive et multilatérale pour aborder ces défis. Sa politique étrangère est guidée par des principes de coopération, de dialogue et de solidarité européenne. En ce qui concerne la Méditerranée et le Moyen-Orient, l'Allemagne favorise une approche holistique qui vise à résoudre les causes profondes des conflits et des crises, plutôt que de simplement traiter les symptômes.

Pour ce faire, l'Allemagne s'appuie sur un éventail d'instruments diplomatiques, économiques et de sécurité. Elle soutient les initiatives de médiation et de diplomatie préventive pour désamorcer les tensions et promouvoir le dialogue entre les parties en conflit. De plus, l'Allemagne fournit une aide humanitaire et de développement généreuse pour répondre aux besoins immédiats des populations touchées par les crises.

Sur le plan juridique, l'Allemagne a ratifié des accords internationaux pertinents, tels que la Convention de Genève sur les réfugiés, ainsi que des accords régionaux de coopération et de sécurité. Elle s'engage également à respecter les normes internationales en matière de droits de l'homme et de droit humanitaire.

Néanmoins, l'Allemagne reconnaît que des défis persistent et que de nouvelles approches sont nécessaires. Pendant les débats au sein de la commission, elle propose d'intensifier les efforts pour promouvoir la bonne gouvernance, renforcer les institutions démocratiques et soutenir le développement économique inclusif dans la région. De plus, l'Allemagne cherche à promouvoir une approche régionale intégrée, qui reconnaît les liens complexes entre les différents pays et sous-régions.

En conclusion, l'Allemagne reste fermement engagée dans la résolution des défis au Sommet UE sur la Méditerranée et le Moyen-Orient. Sa position est caractérisée par un engagement en faveur du multilatéralisme, de la coopération internationale et de la promotion de la paix et de la stabilité régionales. Bien que certains puissent la considérer comme europhile, son approche est guidée par un pragmatisme fondé sur les intérêts nationaux et une vision à long terme de la sécurité et de la prospérité européennes.